



# Piden se aclare muerte de trabajador de la Cámara de Diputados



La hija de un trabajador de la Cámara de Diputados, quien falleció en días pasados, exige se investigue la muerte de su padre, ya que el día 8 de noviembre el señor Víctor Hernández Martínez, no regresó a casa luego cumplir con su jornada laboral.

De acuerdo con la versión de la hija del señor Hernández, ella se comunicó a la Cámara de Diputados al área donde laboraba su padre, para preguntar por su paradero, ya que el día 8 no regresó a casa, pero sí acudió a laborar.

Así fue como el Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados recurrió a la Dirección General de Resguardo y Seguridad (DGRS), la cual procedió a revisar más de 600 cámaras de seguridad, desde el día 7 al 9 de noviembre y logró determinar que, en efecto, el señor Víctor Hernández Martínez caminó el día 8 aproximadamente a las 15:00 horas por el estacionamiento del recinto, con dirección a la junta constructiva, entre los edificios H y G, donde de pronto se desplomó.

En consecuencia, la DGRS procede a dar aviso a la Fiscalía VC1 de San Ciprián, cuyos peritos se trasladaron al lugar para recabar información y proceder al retiro del cuerpo del trabajador.



Pasó varias horas y nadie lo vio

Lo curioso del caso, es que el cuerpo del señor Víctor Hernández Martínez estuvo en ese lugar por varias horas sin que alguien se diera cuenta, o si alguien lo vio, fue evidente que no se dio el aviso a las autoridades correspondientes.

La Cámara de Diputados informó que está en la mejor disposición de colaborar para esclarecer la muerte del trabajador, quien era muy apreciado por sus compañeros.

Además, también expresó su sentido pésame a la familia de Víctor Hernández por su fallecimiento.

El recinto político precisó que colaborarán con la Fiscalía en lo que sea necesario para llegar a las causas de la muerte del trabajador Hernández Martínez.

<https://www.la-prensa.com.mx/policiaca/piden-se-aclare-muerte-de-trabajador-de-la-camara-de-diputados-10987137.html/amp>